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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 447 

 

 
Antrag 

der SPD-Fraktion 

betreffend Vandalismus am Grünen Haus 
 
 
 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 

Der Magistrat wird aufgefordert, eine Lösung gegen Vandalismus und häufige 

Verschmutzungen am Grünen Haus zu finden.  

 

Unter anderem sollte ein stärkerer Einsatz der aufsuchenden Jugendarbeit in Erwägung 

gezogen werden, um die Problematik im Dialog mit den Verursachern in den Griff zu 

bekommen.  

 

 

Begründung: 

 

Mit der Drucksache 242 hatten wir im Juni 2017 auf Probleme bzgl. Vandalismus und 

Verschmutzungen am Grünen Haus hingewiesen. Der Magistrat hat damals die 

Bemühungen intensiviert. Seitdem wurden wir jedoch immer wieder von Bürgern 

angesprochen, dass sich die Situation nicht gebessert hat. Wir sehen daher immer noch 

Handlungsbedarf.  

 

 

Hattersheim, den 5. August 2018 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 


